
Обращение ЧЕТЫРЕХ

Обращение ЧЕТЫРЁХ.

Уважаемые члены первичной профсоюзной организации ОАО «Акрон»!

Мы, выдвинутые Вами кандидатами на пост председателя первичной профсоюзной
организации ОАО «Акрон» Буйницкий Н.Н., Волков Н.Н., Кондратеня А.П., Ян С.В.
обращаемся к Вам с разъяснением нашей позиции по результатам проведённой 14
ноября 2009 года отчётно-выборной конференции ППО ОАО «АКРОН».
Избранные на данную конференцию делегаты, в том числе и мы,  стали свидетелями
первой в истории не только профсоюзного движения, но и истории нашей страны,
попытки рейдерского захвата общественной организации  профсоюзной организации
ОАО «Акрон».
Хамство, безнаказанность, попустительство и пособничество в действиях со стороны
администрации  только такими словами можно было охарактеризовать происходящее на
глазах гостей, наблюдателей от ЦК Росхимпрофсоюза. 
Топот ногами, в том числе и некоторых начальников цехов, свист, блокирование
микрофонов людьми в светлых шарфиках, отключение микрофона открывавшему
конференцию председателю профсоюзного комитета,  грубость и хамство по
отношению к пенсионерам, женщинам, гостям конференции со стороны вышедшего на
сцену и самовольно занявшего место в президиуме Антонова О.Ю  привело к срыву
конференции и её расколу.
Призывы представителей ЦК, ветеранов, делегатов к спокойному ведению конференции
не давали никаких результатов в течение 40 минут. Может быть весомым в этой
ситуации было бы обращение к залу Кравцовой Н.Г., за кандидатуру которой
впоследствии голосовали эти люди? Думаем, да, но его не прозвучало! И только уход
здравомыслящей большей части делегатов из зала, и переход в диско-зал позволил
продолжить работу конференции по всем вопросам повестки дня.
Мы, как кандидаты на пост председателя ППО, со своими программами и амбициями
были готовы к спокойным, честным выборам. Произошедший раскол среди делегатов,
возникшая напряжённая ситуация заставила нас принимать решения не только для
удовлетворения своих амбиций, а в первую очередь в пользу сохранения профсоюзной
организации, единства трудового коллектива и нашего профсоюзного будущего.
Решение, которое принял каждый из нас, было непростым.
Мы сняли свои кандидатуры с голосования в пользу одного кандидата  Мельникова
Станислава Геннадьевича, для снятия напряжённости в отношениях с администрацией,
продолжения плодотворной совместной работы. 
Призываем всех вас, как и мы, объединиться для решения общих и важных задач нашей
сохранённой организации, снять между членами профсоюза напряжённость и призвать
к спокойному сотрудничеству администрацию предприятия.

Буйницкий Н.Н.

Волков Н.Н.

Кондратеня А.П.
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Ян С.В. 
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